

# 小春日和の中、太閤道～若山神社へ 「親と子並びに地区住民ハイキング」



令和4年11月19日

参加者 75人

小春日和、ハイキングには絶好の朝、気分晴れやかに桜井公会堂を出発しました。閑静な住宅街から竹林の山道へ入り、一小時間ほど笹のクツシヨンを登ると、鉄塔のある場所に到着し見事な眺望が開けます。男山と三川の合流という壮大で独特的な地形、そして、新幹線に東海道本線等、今もこの地が交通の要衝にあることがよくわかります。

さあ～ がんばろう！



さあ～ がんばろう！

小春日和、ハイキングには絶好の朝、気分晴れやかに桜井公会堂を出発しました。閑静な住宅街から竹林の山道へ入り、一小時間ほど笹のクツシヨンを登ると、鉄塔のある場所に到着し見事な眺望が開けます。男山と三川の合流という壮大で独特的な地形、そして、新幹線に東海道本線等、今もこの地が交通の要衝にあることがよくわかります。

雑木林に入つてますます山歩きらしくなり、次の休憩地で三川合流の贅沢な眺望をバックに記念撮影。紅葉の見事なメタセコイアを奥に、ゴルフ場沿いの道では一列になつて慎重に進みます。

終盤の下り坂、どこからか若山神社の白い屋根が見えるとの声。しかし屋根が白のは



お弁当おいしい～

思い出作りになればとの親御さんの想いもあり、たくさんの子どもさんたちの参加がありました。今日の体験がよき故郷の思い出になることを願います。



ほっとひと息。

ずはなく空腹もあり幻か。それでも間もなく無事到着、お弁当。ここち良い達成感でした。

第三地区福祉委員会では、子どもと楽しく遊びながら、親と子の仲間づくりを支援する子育てサロンを、青葉会新集会所で毎月第4木曜日に開催しています。

手遊び歌のほか、絵本の読み聞かせ、紙芝居、ブランクパネルなど親子で楽しめる遊びもいっぱいです。

0歳から就園前のお子さんとその保護者が対象です。

毎月自治会の掲示板に、ピンクのポスターでお知らせしていますので、是非ご参加ください。スタッフ一同お待ちしております。



ぼくも遊びたいな～♪

**子育てサロン**
